

生活介護 ありがとうの花 古河事業所





粘土を使った作品制作、パズル、ぬりえを行いました。自分から職員の方に声を掛けることは難しかったですが、サインを使って自分の気持ちを伝えることができました。

社会福祉法人 パステル
多機能型事業所 おおぞら





ボールペンの組み立てでは、時間内集中して取り組むことができました。コミュニケーションボードを使って報告をすることができました。これからも、自分から依頼したり、自分の気持ちを相手に分かるように伝えたりすることを頑張りたいです。

社会福祉法人 日本キングス・ガーデン
守谷市障がい者福祉センター ひこうせん





いろいろな方とかかわりながら制作活動を行ったり、散策に出かけたりしました。ハンドベルの演奏では、きれいな音色を聴きながら笑顔で楽しく活動することができました。3日間自分の気持ちを発声や表情で伝えながら、落ち着いて過ごすことができました。



普段と異なる場所でも、落ち着いて過ごすことができました。缶バッヂ作りやハンドベルなど、やりたいことを職員さんに伝えて、充実した実習を行うことができました。

就労継続支援B型事業所 びーどろワーク





初めての場所で緊張しましたが、ローラーを使って封筒にテープを貼ったり、はがしたテープをかごに入れたり、紙ちぎりの作業等を体験したりすることができました。

就労継続支援B型事業所 ガーデンせきやど





おみくじとフィルター入れを行いました。細かい作業でしたが一つ一つ丁寧に行うことができました。また始めと終わりの時間を意識して頑張りました。

医療法人社団 弘明会
さとう障がい者支援センターしもつま





レクリエーションに参加したり、制作活動でハロウィンのカードを作ったりしました。いろいろな方とかかわり、視線で自分の気持ちを伝えることができました。

社会福祉法人 芳香会
青嵐荘療育園 通所事業所





ビニールバルーンやハロウィンリースの制作に取り組みました。バルーンに付いたハロウィンキャラクターをよく見たり、箱から素材を自分で選び、握ったり手を伸ばしたりしてリース作りをすることができました。



ハロウィンの制作活動では、使いたいパートに視線を向けて選ぶことができ、楽しい雰囲気を他の利用者さんや職員の方と一緒に感じることができました。今後も、様々な人とのかかわりやコミュニケーションの幅を広げていきたいです。



朝の会では、呼名に対して、まばたきで返事をすることができます。ハロウィンのリース制作では、くじ引きでパートを選んだり、職員の方と一緒にかぼちゃの顔を描いたりすることができました。ビニールバルーンでは、ビニールの音や風を楽しむことができました。

株式会社 傍楽会 ライフワーク坂東





体調を崩すことなく、実習に参加することができました。いろいろな方の声をききながら、短い時間でしたが違う場所でも過ごすことができました。



余暇活動では、音楽に合わせて手足を動かしたり、他の方のダンスを見て笑顔になったり、楽しい気持ちを表現することができました。ハロウィンのコスプレでは、好きな色のマントやお面を視線で選び、仮装を楽しみました。2日間ともに、穏やかに過ごすことができました。

社会福祉法人パステル
多機能型事業所 たんぽぽ



委託作業(ボールペンの組み立て)

工程をすぐに覚えて、作業
することができました。



パソコン作業（タイピング、文字打ち）

パソコン作業では、
タイピングと文字打ちを
行いました。

慣れている作業でしたので
正確に入力することができ
ました。



社会福祉法人 健誠会

つくば総合福祉センター





ハロウィンパーティーでは、仮装をして利用者の方々と一緒に楽しむことができ、事業所の雰囲気も知ることができました。依頼するときには、トイレやお願い等をサインで伝えることができました。

株式会社あるふあ 多機能型事業所 みつばち





ハロウィンの制作活動を行ったり、ストレッチなどを行ったりしました。事業所の雰囲気にも慣れ、のびのびと実習することができました。これからも人とのかかわりを大切にしながら、取り組みの幅を広げていきたいと思います。

一般社団法人ういんくるむ 多機能型事業所いーまる





朝の会では、自己紹介をし、利用者の方や職員の方々に挨拶をして楽しく過ごすことができました。制作活動では、除菌シートのフタ作りに取り組みました。今後も、様々な人とのかかわりを通して、表情や声、身体の動きなどで、自分の気持ちを伝えていきたいです。

社会福祉法人 恒徳会
障害者支援施設 すみれ園





始めは緊張しましたが、すぐに事業所の雰囲気に慣れ、自分から挨拶や依頼をすることができました。余暇活動では、カラオケや積み木を行いました。利用者の方ともコミュニケーションをとることができ、充実した3日間を過ごすことができました。

社会福祉法人 恒徳会
障害者支援施設 桃香園





初めての場所でしたが、周りの方と話したりかかわったりするうちに慣れ、ぬり絵やカードゲームを行ったり、一緒に園庭を周回したりして、楽しく過ごすことができました。これからも、積極的にコミュニケーションを取り、いろいろな方とかかわっていきたいです。

株式会社ほーむけあ いしやま
デイサービス藍藍





呼名に笑顔でこたえたり、手を握り返したりして自分の気持ちを職員の方に伝えて、コミュニケーションをとることができました。
一日を通して、リラックスして過ごすことができました。

生活介護事業所 心の葉-コトノハ





リラックスした表情でストレッチをしたり、ぬり絵を行ったりしました。1日を通して職員の方と一緒に活動することができました。施設の雰囲気にも慣れ、落ち着いて過ごすことができました。これからも、自分の気持ちをたくさん伝えていきたいです。

社会福祉法人 日本キングス・ガーデン
常総広域障害者支援施設 常総ふれあいの杜





初めての場所でしたが、徐々に慣れて、落ち着いて過ごすことができるようになってきました。

散策や室内活動などを通して、たくさんの人とかかわり、楽しく実習を行うことができました。